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Кадровый потенциал 
Желающих работать на Магнитогорском металлургическом комбинате 
намного больше, чем вакансий 

Награда порой красноречи
вее любых слов. Весть о побе
де ОАО «ММК» в отраслевом 
конкурсе «Предприятие гор
но-металлургического комп
лекса высокой социальной эф
фективности» - лучшее пре
дисловие к интервью с на
ч а л ь н и к о м у п р а в л е н и я 
кадров комбината Игорем 
Д Е Р Е В С К О В Ы М . Успехи 
предприятия в области кадро
вой политики отме
чены не впервые. 
Полтора года назад 
ОАО «ММК» побе
дило в этой же но
минации «Квалифи
кация кадров, систе
ма их подготовки и 
п е р е п о д г о т о в к и » 
среди предприятий России. 

- Эта оценка кадрового по
тенциала акционерного обще
ства, - считает Игорь Никола
евич, - результат социально 
ориентированной политики. 
Есть показатель - текучесть 
кадров. У нас он один из са-

-досье 

Средний 
возраст 
работников 
комбината 
39 лет 

мых низких в отрасли - на уров
не 5 процентов. На Северстали, 
например, в два раза больше. 
Ожидаем, что эта цифра по году 
останется на этом уровне, и она 
оптимальна. Объяснение причин 
низкой текучести - высокая за
работная плата, социальная за
щищенность, модернизация про
изводства, благодаря которой 
все меньше остается мест с тя
желыми условиями труда, и ра

ботники комбината до
рожат своим рабочим 
местом. 

- Если говорить об 
общей численности, 
то какова тенден
ция? 

- В ОАО «ММК» 
на 1 января 2002 года 

работали 34600 человек, а на 
1 июля этого года - 31800. 

- Налицо уменьшение... 
- ...Но при этом, если брать 

холдинг в целом, то картину ви
дим обратную: 60263 работни
ка на 1 января 2002 года, 64000 
- на начало нынешнего. Это го-

Игорь Николаевич Деревсков 
Родился в 1962 году в Магнитогорске. В 1984 году окончил 

Магнитогорский горно-металлургический институт по 
специальности «обработка металлов давлением». 

Трудовую биографию начал на метизно-металлур
гическом заводе. В 1987 - 1988 годах работал в 
Ленинском РК ВЛКСМ. В 1988 - 1991 годах -
инструктор отдела пропаганды и агитации, инст

руктор идеологического отдела Ленинского рай-
Ibu, кома КПСС. С 1991 года - на Магнитогорс

ком металлургическом комбинате. Начинал 
в агломерационно-обогатительном произ
водстве, в том же году был переведен в цех 
подготовки аглошихты, где работал масте
ром, начальником смены и начальником 
участка, В январе 2002 года назначен за

местителем начальника горно-обогатитель
ного производства- начальником производ

ственно-технического отдела. С апреля 2003 
Ц года - заместитель начальника управления 
Щ кадров, а с июля того же года - начальник 

управления кадров ОАО «ММК». Женат. 
Воспитывает дочь. 

ворит о том, что вместе с рекон
струкцией идет реструктуриза
ция производства - подразделе
ния, не связанные напрямую с 
технологическим циклом произ
водства металла, выделяются в 
дочерние общества. Такова об
щемировая практика. 

- Престижность работы на 
ММК сказывается на дисцип
лине? 

- Сегодня для нас вопрос дис
циплины - не проблема. В 2000 
году выявлено 1400 нарушите
лей, в 2003-м - 1000. За прогу
лы в 2000 году уволено 517 че
ловек, в прошлом - 230. За пьян
ство четыре года назад мы уво
лили 239 работников, год назад 
- 194. С нарушителей дисцип
лины у нас спрос самый жест
кий, но в рамках Трудового ко
декса. 

- Теперь о более приятном, 
Игорь Николаевич. Желаю
щих работать на комбинате 
намного больше, чем вакан
сий. Кому отдаете приоритет? 

- Профессионалам. Кадрами 
комбинат укомплектован, люди 
за рабочие места держатся, на
рушителей на производстве 
остается все меньше. Повыша
ется производительность, но и 
требования к работникам воз
растают. На комбинате идет се
рьезнейшая реконструкция, и 
нам нужны высококвалифици
рованные кадры. Инвестирова
ние в персонал - это устойчи
вый приоритет работы с кад
рами. Наша цель - непрерыв
ное наращивание профессио
н а л ь н о г о п о т е н ц и а л а ОАО 
«ММК» во всех сферах его де
ятельности, на всех ступенях 
управленческой иерархии. Так 
в 2003 году всеми видами обу
чения было охвачено около 34 
тысяч человек. Особенность 
сегодняшнего дня - интенсив
ная динамика обновления ин
формации не только в сферах 
экономики, финансов, бухгал
терского учета, права, менед
жмента, но и технологии,поэто

му почти половина из тех, кто 
пройдет обучение , сядет за 
парты в связи с реконструкци
ей. Одно из направлений обу
чения, которое сегодня мы на
мерены интенсивно развивать, 
- подготовка мехатроников -
в ы с о к о к в а л и ф и ц и р о в а н н ы х 
специалистов в механике, гид
равлике и автоматике. Это ка
чественно новый уровень под
готовки специалистов. 

- Надо полагать, что также 
изменились требования к вы
пускникам вузов? 

- Да, это так. Мы инвестиру
ем средства в студентов вузов. 
При МГТУ открыт департамент 
кафедры ЮНЕСКО, который по 
заказу комбината готовит сту
дентов по специальной целевой 
программе. Уже не раз отмеча
лось в прессе, что в 2003 году 
состоялся первый выпуск 27 
студентов МГТУ, окончивших 
обучение в международном цен
тре о б у ч а ю щ и х систем при 
ЮНЕСКО. Кроме диплома о 
высшем образовании, они полу

чили диплом и сертификат меж
дународного образца кафедры 
ЮНЕСКО, а также сертифика
ты фирмы Siemens, где прохо
дили стажировку. Специалисты 
в области автоматики, автомати
зации технологических процес
сов, промэлектроники обуча
лись по заказу службы главно
го энергетика. Всем выпускни
кам работа была гарантирова
на. Сформирована следующая 
группа. В сентябре прошлого 
года мы провели очередной от
бор четверокурсников с наи
лучшей успеваемостью. Два 
года они углубленно будут изу
чать широкий круг специально
стей: обработка металлов давле
нием, электропривод и автома
тизация, теплоэнергетика, метал
лургия черных металлов. На 
целевую подготовку каждого из 
таких студентов мы тратим око
ло шести тысяч долларов. 

- Каковы критерии отбора? 
- Два критерия отбора - ус

певаемость и знание иностран
ного языка. Ребята и дипломы 

защищали на иностранном -
это было связано со стажиров
кой за рубежом. 

- З н а н и е я з ы к а о б я з а 
тельно для всех, кто посту
пает на работу в ОАО 
«ММК»? 

- С прошлого года мы сде
лали это требование обязатель-
ным для тех в ы п у с к н и к о в 
вузов, кто хочет работать на 
комбинате. Средний балл в дип
ломе должен быть не ниже че
тырех . Каждый выпускник 
проходит тестирование на зна
ние иностранного языка. 

- У других студентов како
вы шансы попасть на ком
бинат? 

- Требования одинаковы 
для всех. 1100 - 1200 студен
тов выпускает МГТУ, плюс 
выпускники МаГУ и иного
родних вузов. Мы берем в 
год порядка 200 человек, эта 
цифра оптимальна . Нам не 
нужен вал, специалисты - то
вар штучный. 

Окончание на 2-й стр. 

БЕГУЩАЯ 
СТРОКА 

Голодовка 
Депутат Госдумы Михаил Заполев, 
избранный от Алтайского края (фрак
ция КПРФ), объявил голодовку против 
замены социальных льгот денежными 
выплатами. За состоянием его здоровья 
следит врач, который приходит дважды 
в день, утром и вечером. Голодовка 
проходит в общественной приемной 
депутата в Барнауле. 

Дорогие города 
Международная аналитическая 
компания Mercer Human Resource 
Consulting опубликовала список 
самых дорогих для проживания 
городов мира. Всего в списке 
144 позиции. Город-герой Москва 
оказался там на третьем месте, 
уступив лишь Токио и Лондону -
1-е и 2-е места соответственно. 
А Северная столица замыкает десятку 
лидеров, обогнав Нью-Йорк, Париж, 
Вену и Рим. 

ФРАЗА 

Наша моральная проблема -
это безразличие человека к са
мому себе, эрих ФРОМ м 

Ц И Ф Р А 

49,086 
млн. рублей 

Столько средств израсходовало ОАО 
«ММК» в первом полугодии 2004 года 
на социальную поддержку ветеранов, ин
валидов и малообеспеченных категорий 
работников через БОФ «Металлург». 

Зима нас еще достанет 
ОПРОС 

Непрекращающаяся жара действу
ет по-разному: у кого-то вызывает 
положительные эмоции, у кого-то от
рицательные, есть и такие, кому во
обще все равно. 

Алексей ШЕПЕЛЕВ, водитель, 
45 лет: 

- Некогда жариться. Работать надо, 
семью кормить. Поэтому жара меня 
не достает. Мне просто некогда, вре
мени нет на такие проблемы. 

Мария ШАПАИ, студентка, 22 
года: 

- Жаркая погода меня только раду
ет. Меньше забот о том, что надеть и 
подходящее время заняться похудени
ем: мяса не хочется, а вот фрукты и 
овощи - в самый раз. 

Ипподром 

Сергей КУЛЯШОВ, автокранов
щик, 18 лет: 

- Летом должно быть жарко. Какое 
лето без жары? Замерзнуть успеем. 
Девушки снимают с себя все лишнее 
- и это радует глаз. Можно подолгу 
купаться, загорать, выезжать за го
род. Высокая температура поднима
ет настроение, так что бороться с ней 
никак не надо. 

Саша КРОШЕВ, 8 лет: 
- От такой погоды я «обтекаю» по

том, но мне нравится, когда жарко. 
Купаюсь с друзьями в фонтанах, иног
да хожу на речку, если дед разреша
ет. Дома ем мороженое, пью газиров
ку и сижу около холодильника - там 
прохладнее. 

Надежда КЛЕЙМАН, 50 лет, мед
работник: 

Продолжение 

- В мои годы жара - лишние про
блемы со здоровьем. Вместо прохла
дительных напитков приходится пить 
таблетки для расширения сосудов. На 
улицу после обеда стараюсь не выхо
дить - в эти часы там нечем дышать. 
Чтобы отвлечься, смотрю телевизор. 

Таисия ДУБРОВСКАЯ, пенсио
нерка, 75 лет: 

- По состоянию здоровья не могу 
выходить на улицу, поэтому жара 
меня не слишком мучит. От нее толь
ко давление поднимается, а так как я 
гипотоник, то высокая температура 
влияет на меня положительно - голо
ва меньше болит в такие дни. Часто 
принимаю прохладные ванны, выхо
жу на балкон подышать свежим воз
духом. Из напитков пью свой квас и 
кефир - приятно и полезно для здо
ровья. 

темы на 8-й стр. 

Татьяна ВАВИЛОВА, воспита
тель, 23 года: 

- Жара - сближает. В такую по
году хорошо заводить новые зна
комства и у с т р а и в а т ь л и ч н у ю 
жизнь: всегда есть с кем и куда пой
ти. Но, с другой стороны, жара так 
угнетает, что порой не в силах под
няться с кровати, не можешь даже 
думать. 

Константин ЗВЯГЕРЕВ, 79 лет, 
пенсионер: 

- Эти дни я провожу в саду, но 
там бы не помешал дождь. Сам я к 
жаре равнодушен - природу ведь 
не изменишь, так что особенно 
злиться или радоваться тут нечего. 
В такую погоду хорошо идет пиво, 
но сам я уже стар, поэтому не увле
каюсь. 

Михаил КАЖАЕВ. 

В Карталах открылся современный 
ипподром и прошли конно-спортивные 
соревнования, посвященные 60-летию 
города. В состязаниях приняли участие 
наездники из нашей области и Респуб
лики Башкортостан. Карталинцы 
построили ипподром за два с половиной 
месяца. Беговые дорожки выполнены 
по самым высоким стандартам. 

Преступность 
Уральский федеральный округ вышел 
на первое место в России по уровню 
преступности. Рост преступности в 
УрФО за полгода составил 9,8 процен
та по сравнению с аналогичным 
периодом прошлого года. Уровень 
преступности в округе превысил 
среднероссийские показатели 
на 25 процентов. 

Страховая компания 

ПОЛИС ОС ЯГО ПО НОВОЙ ЦЕНЕ! 
Правобережный район 

"СКМ-Рвгион", 
пр. Ленина, 68, 

твл.27-85-67 

"МАГБИ", 
пр. Ленина, 93 

ООО "Воинтер", 
ул. Сов. Армии, 51/1, 

тел.31-62-55, 31-62-66 
Агентство "Тандем", 
пр. К. Маркса, 143/1, 

тел. 31-78-33 
ТЦ "Мегаполис" 
пр. К.Маркса, 164, 

Левый берег 
"Конгресс-М", 

ул. Кирова, 56/2, 
тел. 24-73-19 
"Техником". 

ул. Эл. сети, 18, 
Агентство "Тандем' 

ул. Кирова, 97, 
тел. 24-82-40 

О О О "Подъемник", 
ул. Эл. сети.31, 

тел. 24-54-08 

Орджоникидзевский р-н Ленинский район 
"СКМ-Центр", 
пр. Ленина, 55, 

тел.22-00-44 
Автосалон ДДТ, 

ул.Ушакова, 35,тел.21-44-95 

Магазин"Монетка", 
ул. Калмыкова, 7 

ул. 50-летия Магнитки. 42 
Магазин "Ассорти" 

ул. Труда. 25 

МСТОА 
(станция тех.обслуживания) 

ул. Советская, 160 

Женский деловой центр, 
ул. Галиуллина, 31 

ОАО Страховая компания "СКМ" 
ул. Грязнова, 33/1 

Автостудия "Флекс", 
ул. Шишки, 29 

ул. Гагарина, 35, ком.104 
фирма "Резонанс**, 

ул. Герцена, 2, 
тел .23-28-22 

Салон "Пежо", 
пр. Ленина, 62, тел.37-52-81 

Единственная городская 
страховая компания 

12 лет работы в сфере страхования 
50 ООО клиентов 

"Высокий уровень надежности" 
(свидетельство от РА "Эксперт-РА") 

Уставный капитал 140 млн. рублей 

Лицензия № 4056 Д Минфин РФ 

ПОРТФЕЛЬ 
НОВОСТЕЙ 

Растет производство 
Рост производства в черной металлургии России в I 
полугодии 2004 года по сравнению с аналогичным 
периодом 2003 года составил 5,5 процента, в цветной 
- 3,9, в угольной отрасли - 5,9, сообщает Федераль
ная служба государственной статистики РФ. 

Производство черных металлов за 6 месяцев выросло на 5,1 
процента. Выпуск отового проката увеличился на 4,8 процен
та, в том числе сортового - на 4,9, листового - на 4,4. 

Кроме того, добыча железной руды в России в I полугодии по 
сравнению с I полу одием 2003 года увеличилась на 3,2 процен
та, производство окатышей - на 4,3. Производство труб вырос
ло на 7,7 процента, в том числе стальных труб - на 7,6. Произ
водство кокса за 6 месяцев выросло на 2,4 процента. Производ
ство огнеупоров увеличилось на 1,5 процента. Рост производ
ства метизов за 6 месяцев составил 12,8 процента. 

Статус подтвержден 
Статус профессионального участника рынка ценных 
бумаг подтвердил Кредит Урал Банк. Об этом сооб
щил официальный сайт ОАО «КУБ» 

Федеральная служба по финансовым рынкам, заменившая 
упраздненную указом Президента РФ Федеральную комиссию 
по рынку ценных бумаг, приняла решение о выдаче ОАО «КУБ» 
лицензий профессионального участника рынка ценных бумаг на 
осуществление брокерской, дилерской деятельности и деятель
ности по управлению ценными бумагами без ограничения срока 
действия. 

Федеральная сл> жба по финансовым рынкам образована ука
зом Президента РФ 9 марта нынешнего года. Ей переданы фун
кции упраздненной тем же указом ФКЦБ, функции по контро
лю деятельности бирж, а также функции Минфина по контролю 
в сфере аудиторской деятельности и функции по контролю и 
надзору в сфере финансовых рынков упраздненных Министер
ства труда и социального развития и Министерства по антимо
нопольной политике и поддержке предпринимательства по кон
тролю деятельности бирж. 

Владислав СУББОТИН. 

Приятное исключение 
Механизм информирования российских граждан об 
их пенсионных правах продолжает буксовать. Тако
вы данные очередного исследования, проведенного 
Международной конфедерацией обществ потребите
лей. 

Нынешний мониторинг деятельности управлений Пенсионно
го фонда России по информированию граждан состоял из двух 
частей. Первая была связана с проблемами тех, кто получил пись
мо ПФР. Сотрудники местных обществ потребителей задали по 
телефону вопросы сотрудникам 18-ти отделений ПФР в Хаба
ровске, Николаевске-на-Амуре, Екатеринбурге, Челябинске, 
Магнитогорске, Мнассе и Казани. «Результаты оказались весь
ма удручающими, - констатируется в сообщении КонфОП. -
Консультировать граждан по вопросам накопительной пенсион
ной системы зачастую берутся сотрудники, мягко говоря, мало
компетентные в дагной области». 

Во второй части чсследователи озаботились проблемами тех, 
кто до сих пор не получил уведомления ПФР. Сотрудники об
ществ потребителей обзвонили 33 управления пенсионного фонда 
в 8 регионах. На вочрос о сроках рассылки уведомлений в боль
шинстве управлений ответили, что рассылка только началась и 
доставлена пока лишь малая часть писем. Приятным исключени
ем стала лишь Челябинская область (и Магнитогорск, в частно
сти), где, по словам сотрудников всех четырех обследованных 
УПФР, рассылка должна была закончиться к 1 июля. 

Владислав КРАШЕНИННИКОВ. 

Без сальмонеллы 
По городу поползли слухи о том, что продукция ком
пании «Ситно» заражена болезнетворными микро
бами. 

Кроме того, об эт ом сообщила городская газета «Магнитогор
ский рабочий». Насколько верна такая информация? С этим воп
росом в редакцию (Магнитогорского металла» обратился один 
из читателей газеты Валентин Приходько. 

Вопрос «ММ» переадресовал в компанию «Ситно». 
- В газете «Магнитогорский рабочий» была опубликована ста

тья «Яичный порошок - в мусорный бачок», - подтвердили про
исхождение слуха в отделе информации компании «Ситно». - Ав
тор статьи не слишком глубоко вник в суть проблемы, и обвине
ния, высказанные в адрес участка № 1 ООО «Магнитогорский 
птицеводческий комплекс» о наличии в яичном порошке сальмо
неллы, преувеличены. Руководство предприятия, понимая и оце
нивая степень ответственности за жизнь и здоровье горожан, 
делает все необходимое, чтобы продукция компании «Ситно» со
ответствовала требованиям ГОСТа и санитарным правилам и нор
мам. Не только яичный порошок, вся продукция, выпускаемая 
на участке, проходит обязательный лабораторный контроль, ко
торый исключает попадание некачественной продукции в торго
вую сеть». 

Вниманию избирателей Восточного округа № 17 
28 июля в общественной приемной депутата 

Законодательного собрания Челябинской 
области Виктора Рашникова по адресу: 

Пушкина, 19 (ДКиТ металлургов), 
с 14.00 до 17.00 прием избирателей ведет 

помощник депутата. 
Предварительная запись по телефону 24-82-98. 

Как там на улице? 

Ш 21 -14-13 , 22-00-44 

Бесплатный вызов страхового 
агента на дом 

Для тех, кому важна надежность.. 

вторник среда четверг 

температура, °С +18+26 +16 +27 +14+16 
осадки 

атмосферное 
давление 113 i n 718 
направление ве ра ю-з с С-3 
скорость ветра 1-3 м/с 1-3 м/с 2-5 м/с 

Магнитные бури: 28,31 июля. 


